

Практическое занятие № 5

Тема: Менеджмент предприятия

Наименование работы: чтение и перевод профессионально-ориентированного текста, обобщение пройденного материала, выполнение практических заданий по теме.

Цель: ознакомление с новым лексическим материалом по теме, развитие навыков чтения, письма, говорения.

Норма времени: 2 часа

Материально-техническое оснащение: инструкционно - технологические карты, рабочие тетради.

Литература: Planet of English: учебник английского языка для учреждений НПО и СПО/ [Г.Т. Безкоровайная, Н.И. Соколова, Е.А. Койранская, Г.В. Лаврик]. – М.: Издательский центр «Академия», 2017.

Правила техники безопасности:

- 1.Работу выполнять строго по инструкционно - технологической карте.
- 2.Рабочее место держать в порядке.
- 3.Отключить мобильные телефоны.

Вводный инструктаж:

1. Прочтите и переведите текст «Менеджмент предприятия»

Выполните лексические упражнения.

1. Найдите в правой колонке русские эквиваленты английских слов и словосочетаний:

- | | |
|------------------------------|---------------------------------|
| 1.to have the right | a. принимать решения |
| 2.management skills | b. руководитель |
| 3.key to success | c. дела компании |
| 4.favourable solution | d. управление высшего звена |
| 5.to make decisions | e. навыки управления |
| 6.top management | f. исполнительная администрация |
| 7.supervisor | g. благоприятное решение |
| 8.company's affairs | h. нововведение |
| 9.middle management | i.внедрить метод (подход) |
| 10.to implement the approach | j. иметь право |
| 11.innovation | к. управление среднего звена |
| 12.operating management | l. ключ к успеху |

2. Переведите на русский язык встречающиеся в тексте интернациональные слова:

personnel, company, president, vice president, alternative, analyze, problem, function, plan, organize, control, element, business, effective, motivation, staff, leader, communication.

3. Прочтите текст и выполните следующие за ним упражнения:

MANAGEMENT

1. Management is the art of getting things done through other people. It includes the personnel who have the right to make decisions that influence company's affairs.
2. There are three management levels: top management, middle management and operating management. Top management includes the president, vice presidents, and the general manager. Middle management includes department managers and plant managers. Operating management includes supervisors, foremen, etc.
3. The most important responsibility of any manager is decision making. Successful management is a skill of choosing from alternatives.
4. Decision makings are divided into: recognizing the problem, defining and analyzing the problem, evaluating alternative solutions, choosing the most favourable solution and implementing the approach chosen.

5. Management functions are planning, organizing, directing, controlling, staffing and innovating. It should be noted that successful* management is based on three basic elements: leadership, motivation and communication.

6. To operate a successful business one should have management skills because effective management is the key to business success.

4. Найдите соответствующие ответы на вопросы и напишите их в той последовательности, в которой заданы вопросы:

Вопросы

1. Whom does top management include?
2. What managers does middle management include?
3. What specialists does operating management include?
4. What steps is decision making divided into?
5. What are the management functions?

Ответы

- a. Planning, organizing, directing, controlling, staffing and innovating.
- b. Department managers and plant managers.
- c. Supervisors, foremen, etc.
- d. Recognizing the problem, defining the problem and choosing the most favourable solution.
- e. The president, vice presidents and the general manager.

5. Закончите предложения, выбрав соответствующий вариант окончания:

1. Top management includes... a) department managers;
2. Middle management includes b) general manager;
c) supervisors.
3. Decision making is divided into.... a) planning and controlling;
4. Management functions are.... b) recognizing the problem and choosing the right solution.

Контрольные вопросы:

-перевести предложенные преподавателем лексические единицы по теме

Итоговое выступление преподавателя/подведение итогов:

Оценка работы обучающихся, выставление отметок

Список рекомендуемой литературы

Учебники и учебные пособия:

1. А. С. Восковская «Английский язык для СПО»- (г. Ростов-на-Дону «Феникс» 2018г .)
2. И.П.Агабекян «Английский язык для СПО»- (г.Ростов-на-Дону «Феникс»2018г .)
3. Безкоровайная Г. Учебник англ. Языка, 2017
4. Голубев А.П. Английский язык для всех специальностей, учебник, М.: Кнорус,2019

Оформление результатов работы

Составить мини рассказ по теме: «**Менеджмент предприятия**»